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① 学童保育について 

 共働きの家庭や、ひとり親家庭の方にとって学童保育はとても大切な施設です。

また、女性活躍推進も進むに従って入所児童数はますます増加している状況で、今

後も増加し続けると思われます。そこで以下の質問をします。 

（１）本町の学童保育の施設の数と入所児童数、また待機児童数の状況はどうか。 

（２）全国的に学童保育の指導員のなり手不足が問題となっているようですが本町

の取り組みはどうか。 

（３）今後、入所希望者が増えることが予想されますが計画はどうか。 

（４）高田小学校校区には高田児童館の建物の中に、こうだ児童クラブという学童

保育があり、現在でも定員オーバーの状態です。また令和６年度の新一年生の

こうだ児童クラブへの入所希望者数がとても多く、全員を受け入れることが困

難な状況になるようです。今後の取り組みはどうか。 

 

② 町主催の行事における保険について 

町はイベントや行事・レクリエーションを開催するときには、安全配慮義務があ

るので、イベント賠償責任保険に加入されていると思いますが、以下についてお尋

ねします。 

（１）どのような行事に、どのような保険に加入されているか。 

（２）これまでの事故や怪我の時の保障内容に、町民の方々は満足されているかど

うか。 

 

 


